

LES AMIS DE L'ÉGLISE Ste GERMAINE

C'est toujours dans un bel esprit de fraternité que « Les Amis de Ste Germaine » se sont retrouvés, une fois de plus, en ce dimanche 23 octobre, autour d'une bonne table, avec comme plat principal le fameux couscous préparé par Bruno.

Une tombola dotée de nombreux lots est venue clôturer cette manifestation pleine de convivialité et, rappelons-le, ouverte à tous.

Les bénéfices serviront à l'entretien de l'église Ste Germaine qui en a grandement besoin.

Un grand merci à tous les participants.